

Babinsa Dampingi Posyandu, Konsistensi Dalam Meningkatkan Taraf Kesehatan Balita

Agung widodo - KLATEN.WARTAWAN.CO.ID

Jun 19, 2024 - 12:49



Babinsa Dampingi Posyandu, Konsistensi Dalam Meningkatkan Taraf Kesehatan Balita

Klaten - Dalam upaya menjaga dan meningkatkan taraf kesehatan Balita di wilayah binaan, Serda Santoso, Babinsa Koramil 24/Klaten Utara [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) melaksanakan pendampingan kegiatan Posyandu Balita di Kampung Ngingas Kidul Kelurahan Bareng Lor Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten. (19/06/2024)

Posyandu Balita ini merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan desa bersama kader Posyandu dengan bersinergi bersama Puskesmas setempat. Kehadiran Babinsa dalam pendampingan ini sangat diharapkan dapat menjaga kesehatan Balita dan menjadikan posyandu ini penting dalam rangka mencegah serta mempercepat penurunan angka stunting.

Dalam kegiatannya, Serda Santoso menyampaikan harapannya bahwa dengan adanya pendampingan rutin seperti ini, kesehatan Balita dapat terus terpantau dan terjaga dengan baik.

“Pendampingan ini bukan hanya sekedar hadir, tetapi sebagai bentuk nyata dukungan kami terhadap kesehatan anak-anak di wilayah ini,” ujar Serda Santoso.

Di tempat terpisah, Danramil 24/Klaten Utara, Kapten Inf Eka Atmaja, menegaskan bahwa pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa merupakan wujud tugas dan tanggung jawab mereka sebagai satuan dan aparat kewilayahan untuk meningkatkan taraf kesehatan masyarakat, khususnya Balita.

“Pendampingan ini adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan generasi penerus bangsa mendapatkan perhatian dan perawatan kesehatan yang memadai sejak dini,” kata Kapten Inf Eka Atmaja.

Pada Program Posyandu Balita ini diharapkan dapat terus berjalan dengan baik dan mendapatkan dukungan penuh dari berbagai pihak, sehingga tujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat terutama Balita dapat tercapai dengan maksimal. Dengan sinergi yang baik antara petugas kesehatan, kader Posyandu, Puskesmas dan Babinsa, diharapkan angka stunting di wilayah ini dapat ditekan dan kesehatan Balita dapat lebih terjamin. (Red)